

À Zudausques, bientôt des caméras de vidéoprotection ?

ZUDAUSQUES. La commune souhaite se doter d'un système de vidéoprotection.

Le projet est à l'étude depuis 2020, la gendarmerie l'a complété par une analyse complémentaire sur les potentiels risques dans la commune. Cette dernière a finalement jugé insuffisant le nombre de caméras que souhaitait initialement installer la municipalité.

L'idée principale est de balayer l'ensemble des bâtiments communaux et les axes principaux de la commune par de la vidéoprotection.

Un investissement de 70 000 euros subventionné à hauteur de 30 % par la Région. Didier Bée, maire, souhaite aller chercher d'autres subventions pour diminuer la charge communale. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)



Chaque entrée de commune sera sous vidéoprotection.